



Mitteilung aus der Gemeinde Vechigen

Vechigen begrüsst den 6'000. Einwohnenden

Die Gemeinde Vechigen freut sich, einen besonderen Meilenstein zu feiern. Die Einwohnerzahl hat anfangs Februar 2025 die Marke von 6000 erreicht! Die Gemeindepräsidentin Nadia Lützelschwab begrüsst die neuen Bewohner unserer Gemeinde, welche diese Zahl erreichten persönlich. Maria und Hans Ulrich Glarner freuten sich sehr über den Besuch und in einem angeregten Gespräch erzählte die Präsidentin den neuen Bewohnern u.a. von den vielen schönen Orten, die unsere Gemeinde ausmachen, vom hiesigen Gewerbe oder auch auf welchem Hofland, welche Köstlichkeit gekauft werden kann.

Die grosse Nachfrage nach den neuen Quartieren zeigt, dass die Gemeinde Vechigen ein attraktiver Wohn- und Lebensort ist. Gemeindepräsidentin Nadia Lützelschwab heisst natürlich auch alle anderen Mitbewohnenden herzlich willkommen: «Wir freuen uns über das Interesse und das Vertrauen in unsere Gemeinde und setzen uns auch weiterhin für eine hohe Lebensqualität, eine gute Infrastruktur und ein wunderschönes Naherholungsgebiet ein - Vechigen ist ein Ort zum Wohlfühlen und Ankommen.»



EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN
Gemeinderat